

DIE KOMMUNIKATIONSGEWERKSCHAFT

OGB

Gewerkschaft der Post- und Fernmeldebediensteten Landesgruppe Oberösterreich

FRANZ POIMER

Landespensionistenvertreter

Vorweihnachtliches Treffen der Pensionistinnen und Pensionisten aus dem Bezirk Braunau

Die Beteiligung sprengte nahezu die räumlichen Kapazitäten im Braugasthof in Uttendorf, sodass das Traditionslokal während der Weihnachtsfeier vom Extrazimmer bis zur Gaststube weitgehend "in der Hand" der Postpensionisten war.

Der frischgebackene Bürgermeister von Mauerkirchen, Horst Gerner, zeichnete mit seinem Kommen die Veranstaltung aus. Er gab einen Überblick über seine Tätigkeit als Personalvertreter und Gewerkschafter, wobei auch Anekdoten aus seiner langen Funktionszeit nicht fehlten.

Landespensionistenvertreter Franz Poimer ließ die verschiedenen Aktivitäten des zu Ende gehenden Jahres kurz Revue passieren. Im Besonderen verwies er auf die ÖGB- Erfolge betreffend die Steuerreform und die Werterhaltung der Pensionen mit der Anpassung von plus 1,2% für 2016.

Alois Falterbauer dankte Poimer für die organisatorische Unterstützung bei allen Vorhaben im Jahr 2015.

Es herrschte echte innviertler Gemütlichkeit, wobei die Postbus-Pensionisten die größere Ausdauer bewiesen.

Franz Poimer

